

NACHRUF

Tief betroffen erhielten wir die traurige Nachricht,
dass unser langjähriges Mitglied

Herr Max Frank

im Alter von 91 Jahren verstorben ist.

Max Frank trat im Jahr 1971 in die CDU ein.

Er hörte aufmerksam zu und war immer da, wenn man ihn brauchte.
Sein großes Herz öffnete er für die Menschen und fand immer
warmherzige und wertschätzende Worte.

Max Frank war 34 Jahre Ortsvorsteher in Kippenhausen und von 1980-2004 Mitglied des Gemeinderates Immenstaad bei der CDU-Fraktion. Ebenfalls war er Jahre lang Besitzer im Vorstand der CDU Immenstaad und Mitglied in der KPV (Kommunalpolitischen Vereinigung).

Sein Blick war immer auf die aktuellen Probleme der Gesellschaft gerichtet und er setzte sich für Veränderungen ein. Das zeigte er in seiner Präsenz bei Veranstaltungen und in intensiven Diskussionen.

All seine Gespräche und sein Tun waren von einem klaren, christlichen Menschenbild geprägt.

Mit großer Dankbarkeit nimmt die CDU Immenstaad Abschied von einem hoch geschätzten Ratgeber, vorbildlicher Mensch und lieben Freund.

Unsere Gedanken und Gebete sind bei seiner Familie.
Wir werden Max ein ehrendes Andenken bewahren.



